

KABAR TERBARU

Wako Bukittinggi Hadiri Pembinaan Anggota BKMT Bukittinggi

Linda Sari - BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 24, 2022 - 01:32



Wako Erman Safar bersama Camat Guguk Panjang Hadiri Pelantikan anggota BKMT kecantikan Guguk Panjang Bukittinggi

Bukittinggi – Walikota Bukittinggi H.Erman Safar, S.H bersama Yelrizon Sabirin, S.H., Camat Guguk Panjang hadir pembuka Pembinaan anggota Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kecamatan Guguk Panjang tahun 2022 oleh Walikota Bukittinggi Bapak H.Erman Safar, SH di Novotel Bukittinggi,

Selasa(22/03).

Acara tersebut dihadiri Ketua BKMT Kota Bukittinggi dan Kecamatan Guguak Panjang, Kepala Kemenag, Camat Guguak panjang , Lurah se-Kecamatan Guguak Panjang Bukittinggi Sumatera Barat.

Pada statementnya Walikota Bukittinggi Erman Safar mengucapkan selamat mengikuti pembinaan anggota BKMT se-Kecamatan Guguak Panjang tahun 2022 kepengurusan Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kota Padang yang baru.

"BKMT Kota Bukittinggi adalah mitranya Pemerintah untuk menyampaikan dakwah, dan diharapkan dapat mendukung dan bekerja sama bersama Pemerintah," ujar Wako Erman Safar.

Saat yang bersamaan Camat Guguak Panjang, Yelrizon menyatakan BKMT Bukittinggi lebih dapat berkontribusi nyata dalam pembangunan mental spritual anak-anak muda di Kota Bukittinggi.

"Ini disebabkan banyak pengaruh negatif dan kenakalan remaja yang mulai mendera anak muda kita," tukasnya.

Ditambahkannya, dengan peran BKMT akan membantu memperkuat visi Bukittinggi Hebat dalam agama dan adat.

"Saya berharap BKMT Bukittinggi lebih dapat berkontribusi nyata dalam pembangunan mental spritual anak-anak muda di Kota Bukittinggi karna banyak pengaruh negatif dan kenakalan remaja yang mulai mendera anak muda kita. Jadi, dengan peran BKMT akan membantu memperkuat visi Bukittinggi Hebat dalam agama dan adat," harap Camat Yelrizon.

Kegiatan pembinaan berlangsung pada tanggal 22 sampai dengan tanggal 23 Maret 2022. Peserta pembinaan berjumlah 50 orang yang berasal dari pengurus BKMT se- Kecamatan Guguak Panjang, Kota Bukittinggi.(Linda).